

<報道発表資料>

令和6年10月27日

衆院選

**衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査に
おける選挙管理委員会委員長談話について**

令和6年10月27日執行の衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査の投票日当日における選挙管理委員会委員長談話は下記のとおりです。

記

本日は、衆議院議員総選挙の投票日です。

申し上げるまでもなく、選挙は民主主義の根幹をなすものであり、とりわけ今回の総選挙は、社会保障や経済政策、外交や安全保障、年々激甚化する災害への対応など、内政・外交の両面において幾多の課題が山積する中、今後の我が国の進路を左右する極めて重要な選挙であります。

有権者の皆様は、既に選挙公報、政見放送、新聞報道及びインターネット等で入手した様々な情報により、それぞれの候補者・政党等の政見や政策等を十分見極められたことと存じますので、主権者として責任ある一票を投じられますよう切望いたします。

また、同時に最高裁判所裁判官国民審査も行われますが、審査公報等をもとに慎重に審査されますよう併せてお願いします。

令和6年10月27日

埼玉県選挙管理委員会委員長 長 峰 宏 芳